

1年を振り返って

慰霊祭(4月26日)



夏の出会い(8月)



大内



法花



大野木

防災訓練(9月3日)

七本木



消防団訓練(10月1日・1月27日)



児童福祉会ボーリング大会(7月30日)



健康教室(11月10日)



シティマラソン警備(11月26日)



しめ縄教室(12月17日)



法花断層見て歩こう会(1月14日)



保育園行事

5月17日交通安全教室



小学校行事

10月6日サツマイモ掘り



中学校行事

10月31日南中祭



5月19日遠足



10月31日2年生遠足



住民祭(10月29日)



世代間交流法花ゲート
ボール大会(1月5日)



教育・文化部会
教養教室(1月21日)



産業振興・交流部会
研修会(1月27日)



スポーツ部会 アジャタ大会

2月18日(日)成和西小学校体育館においてスポーツ部会アジャタ大会が開催されました。4~6人の選手が合計100個のボールをバスケットにいれるまでの時間を競うタイムトライアルスポーツです。参加者の皆さんから「高いな〜」「無理やろ(笑)」と思わず声が漏れていました。小中学生を含め30名が参加。工夫をしながらボールを投げますが、最後の1個(アンカーボール)がなかなか入らず大苦戦! 各チーム3回ずつ行いましたが3分間の時間制限内に100個入ったチームは無く、カゴに入った数で順位を決定しました。小学生のみさんから「楽しかった」との声が聞け、スポーツを通して交流を深めることができました。



市民センター消防訓練

2月21日(水)市民センター駐車場において消防計画に基づく消防訓練が行われました。日頃利用している自治協役員やセンター職員が消火器による消火訓練、避難訓練及び通報訓練を実施し、改めて初期消火の大切さを学びました。



上野南中学校

2月9日(金) 2年生が校外学習として大阪へ行きました。大阪城公園に到着後、全員でピース大阪を見学しました。その後、班別行動を実施しました。初めての駅、そして町中での行動で迷うこともあり計画通りに進まない班もありましたが、積極的に学びに向かう姿を見ることができました。学校生活でも班、学級、学年で協力していかなければならないことはたくさんあります。今回の学習を次の活動に繋ぎ、活かしていきたいと思えます。

2年生校外学習



成和西小学校

2月5日(月)三重県弁護士会より講師先生が来校され、6年生で「いじめ予防教室」がありました。2月14日(水)縄跳び大会があり全校で行いました。個人の部の表彰も行われました。

いじめ予防教室



縄跳び大会



花之木保育園

2月2日(金)春を迎える会があり、立春の話や節分の話を聞いたり歌やダンスをみんなで楽しみました。2月8日(木)保育参観・給食試食会がありました。保育参観では各クラスでふれあいあそびや制作、ゲームあそびなどをしました。保育園の普段の様子を見ていただいたり親子で楽しい時間を過ごしました。また、給食試食会では、お弁当箱におかずを親子で詰めて作りました。「おいしいね」とニコニコしながら食べていました。

春を迎える会



保育参観・給食試食会



主な行事予定(3月～4月)

3月	10日(日)クリーンウォーク 13日(水)理事会 13日(水)上野南中学校卒業式 18日(月)成和西小学校卒業式 26日(火)花之木保育園卒園式
4月	5日(金)花之木保育園入園式 8日(月)成和西小学校入学式 8日(月)上野南中学校入学式



つぶやき

令和5年度の最終号です。本年度はコロナ禍以前に近づけた内容で各事業が実施されました。皆様方の御協力に感謝申し上げます。本紙は自治協の事業や各地区、保育園および小中学校の行事に関する情報を皆様方から寄せていただき掲載してきました。新年度も他地区広報紙等を参考に、また、皆様方からのたくさんの情報提供を受けながら、親しみやすく分かりやすく読みやすい紙面作りを目指してまいります。今後とも御協力をお願い申し上げます。

クリーンウォーク

花之木地区「クリーンウォーク」にご参加下さい

- ◆ 日 時 令和6年3月10日(日) 各区出発 →
→ 11時頃 花之木地区市民センター到着
- ◆ 内 容 各区集合場所から出発し、各区の定められたコースの「空き缶」「ゴミ等」を回収し花之木地区市民センターへ向かう。



実施に当たっては、災害時の避難行動を想定しながら経路の安全確認等に配慮して下さい。

各区によっては、クリーンウォーク出発前に避難訓練や自主防災活動が実施されます。

なお、市民センターへ到着後、環境・安全部会員はじめ区役員、皆様方にお手伝いいただき分別 ⇒ さくらリサイクルセンターへ搬出(翌11日)になります。

国道等交通量の多い箇所を通行するときには、交通安全に努めてください。

人権啓発草の根運動推進会議 人権講演会

2月17日(土)成和西小学校体育館において反差別・人権研究所みえの方を講師に招き、「身近な生活の中にある人権課題について～わたしと人権問題とのかかわりを見つめよう～」と題して人権講演会が開催されました。この講演会は成和西小学校PTAと花之木地区人権啓発草の根運動推進会議との共催によるもので、コロナ禍を経て、4年ぶりの開催となり、約60名の方が参加されました。

